

HYGIÈNE DENTAIRE ROCKLAND DENTAL HYGIENE

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

14/07/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Afin de suivre toutes les nouvelles réglementations de l'Ordre des hygiénistes dentaires de l'Ontario, et l'Ordre des dentistes de l'Ontario ainsi que le Bureau de santé de l'est de l'Ontario, l'entreprise devra acheter un système de purification d'air, faire des améliorations locatives pour les plexiglass, fermer toutes les ouvertures de la salle opératoire, acheter tout l'équipement de protection individuelle recommandé pour les clients et les accompagnateurs, acheter tout l'équipement de dépistage comme des thermomètres et des formulaires médicaux.

Summary of FAREOSO contribution

To comply with all the new regulations from the Ontario Dental Hygienists' Association, the Ontario Dental Association, and the Eastern Ontario Health Unit, the business will need to purchase an air purification system, make property improvements for plexiglass installations, close all openings in the operating room, buy all recommended personal protective equipment for clients and their companions, and purchase all screening equipment such as thermometers and medical form.

1984, rue Laurier
Rockland ON, K4K 1L6
613-419-1499

roxane@rocklanddentalhygiene.ca
www.rocklanddentalhygiene.ca



Coût du projet
Project cost

20,000 \$

Contribution FAREOSO

15,230 \$